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社長の Uとりこ‘と ~L、不りの宗海旅名の券
こんにちは！ 『リフォームたもつ』

の保坂です。季節が移ろい気温も上

がり、天気の良い日はカラッとした

爽やかな風が心地よく感じる季節に

なりましたね。しかし、 30度を超

える日もあるので、今年も猛暑？に

なるのかと、今から身構えてしまい

ます。長可＝報だと今年は猛暑をもたらすラニーニャが発

生するとも言われています。皆さん、夏の対策を今から考

えておいてください。

皆さんは、先月のゴールデンウィークをどのように過ご

しましたか？旅行を計画した方や人混みを避けて自宅でゆ

っくり過ごした方、それぞれ休暇を楽しんだのではないで

しょうか？

僕は、久しぶりの家族旅行に出かけました。今回の旅行

先は、長野県の白馬です。近年、白馬はは外国人旅行者が

多く、賑わいを見せていることで有名です。そんな白馬で

楽しんできたのは白馬岳の麓にある大型のアスレチックで

す。高い杉の木を利用した、高さ 8メートルの空中散歩で

す。頼りはロープと足場の悪い踏板です。命綱があっても、

下を見ると肝を冷やします。高さと不安定さの恐怖心に打

ち勝ちゴールした時の達成感は別格でした。また、チャレ

ンジしたいです。

また、別荘地としても注目されているようで、僕が泊ま

った宿泊施設の近くでは、何軒か新築の建物が建っていま

した。実は、白馬に行くことが初めてだったのですが、町

の雰囲気自体は、駅前でよくある観光地、特に温泉地のよ

うな雰囲気を感じました。宿泊施設の周りは軽井沢にある

ような別荘が多くあり、その近辺には外国人向けの施設が

点在していました。実際、町歩きをしましたが、雰囲気も

よく、また訪れたいと強く感じました。

また、次の日は富山の砺波チューリップフェアに行きま

した。目的は、フェアに参加する京都橘高等学校吹奏楽部

のマーチングです。近年ではアメリカのローズパレードと

いうマーチングフェスティバルに参加し、高い評価を得て

いる大変有名な吹奏楽部です。しかしながら、僕はこのマー

チングは見れずじまい。一人離れた駐車場に向かっている

間に終わりました。実際に見た家族は、感動して興奮気味

に感想を話していたので、結果オーライです。久しぶりに

楽しいゴールデンウィークを過ごせました。

さて、これから夏本番を迎えます。夏を快適に過ごすた

めに、先月ご案内しました補助金を使って内窓をつけてみ

てはどうでしょうか？エアコンの効きも良くなり、省エネ

にも役立ちます。是非ご相談ください。
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こんにちは。「リ

フォームたもつ」の

池田です。楽しみに

していたゴールデン

ウィークもあっとい

う間に終わってしま

いました。

毎年のことで、特にどこか出かけること

もなく終わってもと思い、 BSN主催『厳選
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グルメ展』に行ってきました。富士宮焼き

そば、広島お好み焼き、やまがたくだもの

アイスなど、全国の有名な B級グルメを上

越にいながら味わえる素敵なイベントでし

た。ちなみに私は、『佐世保バーガー』を

食べて、行ったことのない長崎に思いをは

せつつ、お腹いっぱいで大満足のお昼でし

た。

住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください！

匪雲～金躙盈需コ肘俎~0800-800-0239
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